

☆☆アイパル・JICA高校生カレッジ 2015 6月20日(土)☆☆

国際交流☆クラフトづくり

第1部小豆島のオリーブの木を使った クラフトづくりに挑戦!



香川県の県木であるオリーブの木を使ったクラフトづくりに挑戦！
初めてのクラフトづくりに苦戦しつつも、皆工夫して作品をつくり上げました！
つくりながら外国人ゲストの方たちとも積極的に交流ができました！
つくった作品にはどんな意味が込められているかも説明しあったよ！

Good!



講師の河田さんにクラフトづくりを指導していただきました！
河田さんはかつての仕事である工業デザイナーとしての経験を活かし、小豆島で「感性ときめきセミナー」の開講などアートによる地域活性活動に取り組まれています！また、今回は「感性ときめきセミナー」のスタッフの皆さんにも、ご協力いただきました。



第2部 「いろいろな国の人と交流をしよう」

グループに分かれて
外国人ゲストと交流。
自己紹介
や「どこの国のお菓子でしょう」
クイズで意気投合！
外国人ゲストの国の
あいさつや会話などを
学んで練習したよ！



「どこの国のお菓子
でしょう」クイズ！



ピクチャー
伝言ゲーム



後半は、ピクチャー（絵を使った）伝言ゲームをしました。
イルカの絵だったはずが、最後は何の絵か分からなくなり、大盛り上がり！
その後、外国人ゲストの方々は、用意してきた写真などを使って
母国の紹介をしました。日本にはない文化に驚き、
改めて異文化理解のいい機会になったと感じました。

